
Bienvenue à 
Laurence
Laurence COL 
BENI est arrivée 
en renfort au 
sein du service 
RH le 15 janvier 
2024.
Elle occupe le 
poste d’assis-
tante admini-
trative jusqu’au 
31 août, pendant l’absence de la 
Responsable du service RH, Solène 
MAZOCKY. 
Durant cette absence, Sylvie  
PALMANO assure la fonction 
de Responsable RH en lien avec  
Philippe REYMOND.

Zoom sur le nouveau Pôle HIL 
au verso

Les Gens 
d’HMV Feuille de liaison des agents du CIAS HMV 

et de la CCHMV. Chaque mois, un focus 
service et des news. N°26 - Janvier 2024

Chargée de 
communication
L’interview de Camille Haulet

Bonjour Camille, peux-tu 
nous présenter tes missions 
et ton poste ?

Je suis char-
gée de com-
m u n i cat i o n 
dans le ser-
vice « Com’ » 
en binôme 
avec Bruno 

pour « mettre en musique » 
les actions et les projets de 
chaque service.
Mes missions consistent à as-
surer la communication des 
différents services du CIAS et 
de la CCHMV. Et cela à travers 
différents supports : les ré-
seaux sociaux (Facebook/Lin-
kedIn), le site internet, l’ap-
plication PanneauPocket, des 
supports papier (flyer, affiche, 
banderole, guide, ...), et la 
presse (rédaction de commu-
niqués, dossiers de presse et 
gestion des relations presse). 
Je m’occupe également de la 
rédaction et production du 
Rapport d’activités annuel, et 
de la rédaction de certains ar-
ticles dans le Terra Modana. 
J’assure aussi une partie de 
la communication interne (à 
destination des employés) 
notamment cette rubrique 
Gens d’HMV, en co-produc-
tion. En lien avec Cassandre, 
je gère la mise en forme et 
la diffusion du programme 
cinéma, la création régulière 
de bandeaux pour le site in-
ternet, la page Facebook des 
cinémas, et la mise en forme 
de la page cinéma du Terra 
Modana.

Qu’est-ce qui te plait le plus 
dans ton travail ?
La polyvalence des tâches. 
Bien que l’on 
passe moins 
de temps 
sur le terrain 
qu’au bureau. 

J’apprécie autant passer du 
temps à produire des sup-
ports que d’aller faire des 
interviews. Les sujets sont 
toujours différents, par mo-
ment on va être accaparé par 
une campagne de transport, 
et hop il faut switcher sur le 
programme cinéma, sur le 
Rapport d’activités, ... on n’a 
pas le temps de s’ennuyer. 
J’aime aussi beaucoup la li-
berté créative qu’on a par-
fois sur certains projets et le 
contact avec tous les services.

Qu’est-ce qui est le moins 
évident ?
Je dirais que c’est l’accumula-
tion de ces tâches variées. À 
certaines périodes de l’année 
la charge est assez lourde, il y 
a des tâches chronophages et 
d’autres qui viennent s’ajou-
ter en permanence. 

Quelles qualités faut-il avoir 
sur ton poste ?
Il faut être réactif et organi-
sé pour passer efficacement 
d’un sujet à 
l’autre et ne 
pas se perdre 
dans un pro-
jet en oubliant 
des tâches 
annexes qui 
nécessitent aussi notre atten-
tion. 
Et savoir prioriser, ce qui 
n’est pas toujours facile lors-
qu’on vient nous demander 
quelque chose pour le lende-
main ou la veille parfois...

Qu’est-ce qui est méconnu 
dans ton travail ?
Beaucoup de gens n’ima-
ginent pas le temps néces-
saire à une communication 
de qualité autour d’un su-
jet. Et du nombre de sujets 
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Et pouvoir par-
ticiper à ces  
é v é n e m e n t s 
pour relater leur 
d é r o u l e m e n t  
ensuite. 
C’est plutôt difficile d’évaluer, à 
proprement parlé, l’impact de 
la communication, donc quand 
les gens se déplacent pour un 
événement ou utilisent des do-
cuments qu’on a produit ça me 
donne un sentiment de satisfac-
tion professionnelle. 

Si tu pouvais vivre une journée 
d’un autre collègue, ce serait 
dans quel service ?
Au cinéma, j’aimerais beaucoup 
voir l’envers du décor, comment 
on projette un film aujourd’hui. 
Cette question me fait toujours 
penser au job shadowing (le fait 
de suivre un collègue dans son 
travail). Je trouve que ça serait 
intéressant et enrichissant de 
mettre ça en place au sein de la 
structure pour permettre à cha-
cun de découvrir les métiers des 
uns et des autres le temps d’une 
ou deux journées. 

As-tu le sentment d’avoir 
une bonne connaissance de 
l’ensemble des services de la 
CCHMV et du CIAS HMV ? 
Je pense que oui, surtout après 
avoir réalisé le premier Rapport 
d’activités l’année dernière qui 
m’a permis de travailler avec 
chaque service.  

traités en « même temps » 
dans le service. Par exemple, 
la création de publications 
Facebook, qui est une tâche 
unitaire rapide, représente 
une importante charge de 
travail hebdomadaire si l’on 
doit en produire une dizaine 
sur des sujets différents. 

Une/des insatsfacton.s ?
Le fait de devoir travailler 
dans le rush et de ne pas 
être mis dans la boucle as-
sez tôt sur certains projets. 
(Une nouvelle organisation 
est d’ailleurs en cours avec 
des fiches action/projets qui 
permettront de mieux nous 
intégrer aux projets).  
Mais je pense que ma plus 
grosse insatisfaction c’est 
lorsque des actions de com-
munication sont menées et 
qu’au détour d’une conver-
sation avec des amis, j’ap-
prends qu’ils n’en ont pas 
entendu parlé. C’est aussi 
tout le challenge de la com’ 
à l’échelle de 
notre struc-
ture, malgré 
une stratégie 
de communi-
cation ciblée, 
il est difficile 
de toucher chaque individu.

Une/des satsfacton.s ?
De pouvoir travailler sur des 
sujets que je trouve passion-
nants comme le cinéma, les 
projets pÔp ! et le chemin 
du petit bonheur, le Salon de 
l’Artisanat Mauriennais, ... 
Et de voir les projets aboutir : 
une maquette sur laquelle 
on a travaillé qui devient un 
beau support imprimé, un 
événement sur lequel on a 
élaboré une stratégie de com-
munication qui se déroule de 
manière fructueuse, ... 



Pourquoi et comment construit-on un nouveau Pôle ?
« Que de chemin parcouru depuis le 1er janvier 2017 (fusion de la CC Terra Modana et de la CC de Haute Maurienne Vanoise) ! 
Des propositions techniques faites aux élus, des décisions politiques dans le cadre de l’exercice par la CCHMV de telle ou telle compétence, des thématiques 
qui montent en puissance en lien avec les spécificités de notre territoire…et in fine des organisations opérationnelles à mettre en œuvre et à faire vivre ! 
Se poser régulièrement des questions sur la pertinence et l’efficacité des organisations mises en place, capitaliser sur les expérimentations et réinterroger 
sans cesse l’organisation..
C’est dans ce contexte de développement et pragmatisme par rapport aux attentes du territoire que des organisations évoluent. Une organisation qui doit 
faire preuve d’adaptation via notamment la création de pôles dédiés, thématiques et pointus qui s’insèrent dans une organisation générale remplie de 
transversalité et de souplesse ! »

Le Directeur, Philippe REYMOND

Exemple avec le Pôle Habitat Immobilier de Loisir ou P’HIL
Depuis 2022 en lien avec le lancement de l’étude de préfiguration de la politique de l’habitat, une réflexion a été engagée pour structurer un 
nouveau Pôle au bénéfice des acteurs du territoire : le Pôle Habitat Immobilier de Loisir est créé afin de traiter la thématque de l’habitat dans 
son intégralité et de manière très transversale sur le territoire, qu’il s’agisse d’habitat permanent, saisonnier, vacant ou touristique. 

Septembre 2023
Arrivée de 

Elisabeth SILVA 
en qualité de 

Responsable de 
l’Espace Proprié-

taires

Octobre 2023
Arrivée de 

Guillaume TERRIER 
en qualité de Char-

gé de projets Immo-
bilier de Loisir

2022

Avril 2022
Lancement de 
l’étude de 
préfiguration de la 
politique de l’Habitat 
et de l’Immobilier de 
Loisir

Courant 2022
• Rencontres des 

communes 
• Comité technique

• COPIL

2023

Diagnostic Élaboration de la stratégie et des actions associées

Mars 2023
Co-signature avec 
l’Etat et les com-

munes de Fourneaux 
et Modane de la 

convention cadre 
« Petites Villes de 

Demain »

Avril 2023
Création par le conseil 
communautaire de 2 

postes afin de composer 
l’équipe HIL

Septembre 2023
Inauguration couplée de 
la Maison Cantonale et 

de l’Espace Propriétaires 
HMV

Décembre 2023
Validation de la 

feuille de route qui 
fixe les objectifs 

et le plan d’actions 
du pôle HIL 

L’ESPACE PROPRIÉTAIRES HMV, LA VITRINE DU PÔLE HIL
La création de ce nouvel Espace Propriétaires HMV a vocation à être un lieu de ressources et de ren-
contres permettant à tous les profils de propriétaires d’obtenir les informations, les conseils, un ac-
compagnement le plus personnalisé en lien avec les différentes thématiques de l’habitat. Cet espace 
est également un « camp de base » vers lequel peuvent se tourner les communes. Cet espace cosy et 
chaleureux est le symbole de l’approche globale souhaitée par la CCHMV. C’est un lieu de ressources 
privilégié pour les habitants, permanents ou non, qui ont besoin d’accompagnement sur le sujet de 
l’immobilier et de l’habitat.

Structurer le Pôle 
Habitat / Immobi-
lier de Loisir de la 

CCHMV

LES OBJECTIFS 
DU PÔLE 

Observatoire de l’habitat et de 
l’Immobilier de Loisir

Logements 
vacants ou 
inhabités

Boite à outils incluant les 
différents dispositifs

Espace 
Propriétaires

Soutenir l’installation de 
résidents permanents ou 

en mobilité
Résidences 
principales

Collaboration avec les 
acteurs du territoire 

(communes, bailleurs 
sociaux ...)

Soutien aux populations 
fragiles

Offre locative de 
courte durée 

(saisonniers, chantier 
Lyon-Turin ...)

Accompagnement 
des propriétaires

Livret d’accueil des 
nouveaux résidents 

sur le territoire

Améliorer la perfor-
mance énergétique 

du patrimoine 
immobilier 

Accompagner la 
rénovation qualita-
tive et la commer-

cialisation des biens 
immobiliers

Réseau de 
chaleur

Rénovation 
énergétiques des 

copropriétés

Valorisation et commercia-
lisation des hébergements 

touristiques
Opération de Réhabilitation 

de l’Immobilier de Loisir 
(ORIL)

Conciergeries

Valorisation 
architecturale (CAUE)

Décembre 2022
Co-signature avec 

l’Etat et la commune 
de Val Cenis de la 

convention pour le 
logement des travail-

leurs saisonniers


